

L'association des anciens combattants de LAGARDE MARC LA TOUR

Lors de son assemblée générale du 5 novembre dernier, notre association a pris plusieurs engagements au sein de la commune. Voici le résumé de notre action du mois de décembre 2024:

Don des anciens combattants à l'école de Lagarde-Marc-la-Tour



Depuis plusieurs années, les enfants de la commune, sous l'impulsion de leur maîtresse, Marion Sallas, jouent un rôle actif lors des cérémonies commémoratives.

Accompagnés de leurs familles, ils contribuent à ces moments de mémoire en lisant les messages de l'Union Fédérale des Anciens Combattants (UFAC) et en interprétant avec fierté La Marseillaise. Pour remercier les enfants et les personnels de l'école, nous avons partagé un goûter avec les enfants et nous avons fait un don à la directrice. A cette occasion nous avons évoqué les activités futures et nous envisageons une animation particulière le 8 mai 2025 pour marquer les 80 ans de la fin de la seconde guerre mondiale en France et en Europe. . Nul doute que les enfants de l'école répondront une fois encore présents, apportant leur énergie et leur voix pour perpétuer le devoir de mémoire.

Colis de Noël pour nos « anciens combattants » :

Notre association d'anciens combattants contribue à garder la mémoire de l'histoire et honorer les morts pour la France. Principalement composée des « Anciens de la guerre d'Algérie », nous accueillons aussi les « sympathisants ». L'intérêt de la population nous permet d'atteindre une trentaine d'adhérents. Parmi eux, nous comptons 3 Anciens Combattants d'Algérie et 3 veuves d'Anciens Combattants.

Pour honorer nos anciens, nous leur avons rendu visite pour leur remettre un « colis de Noël ». Nous avons passé un très bon moment dont je voulais vous faire part :

Visite de René BOURG à l'EPHAD des Lauriers à Sainte Fortunade :



Visite le 7 décembre 2024, René se porte très bien et fut ravi de notre visite. Nous avons pris rendez-vous le 6 janvier 2025 pour célébrer son anniversaire et partager la galette des rois.



Visite de Léopold VALERY :

Notre doyen fut ému de notre visite. Nous avons passé un agréable moment en sa compagnie.

Notre passage correspond à son anniversaire.
« Joyeux anniversaire Léopold » !



Visite de Louissette LEYRAT :

Nous sommes reçus par Louissette qui est toujours vaillante. Elle nous a chaleureusement remercié pour ce petit geste.



Visite de Claudine DUTHEIL :

C'est dans son appartement de Tulle que Claudine nous accueille avec émotion. Nous sommes heureux de rencontrer nos veuves et partager un moment convivial.

Visite de Marcelle VERDIER au centre de soin du CHANDOU :



Marcelle nous a reçu dans sa chambre d'hôpital. Nous avons partagé un moment ensemble dans la joie malgré les circonstances particulières de notre veuve.



Visite de Pierre GANIERE :

Notre visite s'est poursuivie chez Pierre qui est un modèle de dynamisme et de bonne humeur. Nous sommes heureux de rencontrer ce personnage qui est toujours souriant et qui profite de la vie avec les années qui passent.

Nous sommes remplis de joie avec ces rencontres de nos anciens et nous avons pris rendez-vous pour célébrer ensemble nos prochains événements.

Emile WOLF,
Président de l'association des Anciens combattants
De Lagarde Marc La Tour.